

Un justo reconocimiento

Montserrat Tura es la nueva consellera de Justicia en el gabinete presidido por José Montilla. La decisión se hizo esperar, viviendo una situación tan injusta como inmerecida por parte del nuevo presidente de la Generalitat. Tura ha sido, sin lugar a dudas, una de las mejores conselleres del gobierno Maragall, dando una imagen de trabajo, dedicación y eficacia que ya se está echando en falta en el nuevo conseller. Sin ir más lejos, este fin de semana se han producido dos hechos en Begur y Sant Fruitós del Bages donde al nuevo conseller d'Interior, Joan Saura, ni se le ha visto ni se le esperaba. De haber sido Montserrat Tura consellera no sólo hubiese estado al pie del cañón sino que hubiese mandado un mensaje de

tranquilidad a la ciudadanía. Es, sin duda, el primer gran error de Montilla como presidente haber nombrando a Saura como conseller d'Interior en lugar de Montserrat Tura. Una cosa ha quedado clara: el socialismo catalán ha perdido, en estas elecciones, una ocasión histórica. No se es más defensor de la igualdad entre hombre y mujer predicándolo sino con hechos y, en estas elecciones, si el pacto entre las fuerzas del nuevo gobierno d'Entesa era un hecho, era el momento de poner a una mujer al frente del gobierno. Mal que les pese a las fuerzas de izquierdas la única presidenta de un gobierno autonómico es del Partido Popular- Esperanza Aguirre- y la única vez que el Congreso- con Luisa Fernanda Rudi- y el Senado- también

Esperanza Aguirre- estuvo presidido por mujeres fue con José María Aznar como presidente. Y no sólo porque Montserrat Tura sea mujer sino por preparación y eficacia en la gestión. Catalunya necesita avanzar y con un presidente que no se ha caracterizado por su brillantez en etapas anteriores de su gestión- Diputación y el Ministerio e incluso en Cornellà- difícilmente se podrá conseguir el objetivo que Catalunya vuelva a ser el motor de España. Y, eso con Montserrat Tura como presidente, sin lugar a dudas, se hubiese conseguido. Lo único positivo es que con Tura de consellera, la Justicia en Catalunya dejará de ser el gran olvidado del gobierno. ■

son noticia

■ Navidad

El ambiente navideño ya se palma en las calles de Mollet. La iluminación navideña, junto a un extenso programa de actos organizados para la ocasión, intentarán que durante un par de semanas la población pueda disfrutar, no solamente en familia sino también en la ciudad. Bon Nadal!, ¡Feliz Navidad! ■

■ Per Mollet

Mollet volverá a reconocer a molletenses y entidades con la distinción cívica Per Mollet. Un reconocimiento a toda una vida de aportación a la ciudad. En esta ocasión serán 26 molletenses y 17 entidades los que recibirán esta distinción en un acto público en Can Gomà, durante el mes de febrero. ¡Felicidades! ■

■ 19 años

El 17 de diciembre, La Tribuna Vallesana cumplirá 19 años. En estas casi dos décadas, este medio de comunicación, decano en Mollet y uno de los pioneros de la prensa gratuita catalana, ha querido ser fiel reflejo de la sociedad molletense, aunque en más de alguna ocasión no hayamos sido políticamente correctos. ¡Gracias! ■